

## Se buscó bloquear voto hispano en elecciones

Escrito por Pilar Valdés Agencia Maya  
Miércoles 07 de Noviembre de 2012 21:58

---

Phoenix, Arizona, 7 de noviembre 2012.- En las elecciones estadounidenses el voto hispano fue definitivo para llevar a la Casa Blanca al nuevo presidente; por ello, activistas y la comunidad hispana han aprovechado para evidenciar las fallas en que incurrieron las autoridades electorales para tratar de bloquear el voto de ese sector.

La falla más evidente fue la expedición de boletas electorales en el Estado de Arizona, donde se envió información errónea; pues se indicaba que el día de elecciones sería el 8 de noviembre; esto es, dos días después de la elección real.

Mientras que en La Florida, se registró otra falla de relevancia; hubo retraso en la colocación de urnas; siendo este uno de los estados con mayor población hispana, la que estaba lista para salir a votar.

Además, en este estado, las boletas no se podían enviar por fax, pues el teléfono se mantuvo por largo tiempo ocupado. Por lo que se abrieron más números de fax para que pudieran votar los ciudadanos.

Otra piedra en el camino para hacer efectivo el derecho a votar, sobre todo de los hispanos, fue la nueva ley que exige la presentación de una identificación, misma que tiene un valor de entre 20 y 30 dólares, lo que pone en desventaja a las personas de bajos recursos.

Pese a moderno sistema de votación, hubo irregularidades

Críticos analizan que en los Estados Unidos tanto demócratas como republicanos omitieron en sus discursos y plataformas electorales el tema de las relaciones de la Unión Americana con América Latina; a pesar de la importancia del voto latino, que superar los 12 millones de electores en potencia.

No obstante, los latinos se inclinaron por el presidente Barack Obama, quien ofreció una estrategia política --similar a una aspirina—para mejorar la vida de la comunidad latina; sin

## Se buscó bloquear voto hispano en elecciones

Escrito por Pilar Valdés Agencia Maya  
Miércoles 07 de Noviembre de 2012 21:58

---

embargo, el sueño de la mayoría de los hispanos es una reforma migratoria integral.

En estas elecciones se reflejó finalmente que se buscó bloquear el voto de la comunidad hispana, en medio del sistema de voto adelantado con que cuenta la Unión Americana; pues se presentaron diversas irregularidades como las mencionadas en dos de los estados con mayor población hispana: Arizona y La Florida.